

que d'embrasser le Papisme ou voir mes enfants—ils jouaient à ses pieds—membres de l'Eglise perverse de Rome, je leur plongerai moi-même un couteau dans le cœur. ” Cependant le moment de la grâce approchait. Un des enfants de cette jeune femme devait être l'instrument dont Dieu se servirait pour l'amener au sein de l'Eglise.

Atteint d'une maladie mortelle, l'enfant était à toute extrémité ; tout espoir humain de guérison était perdu. Alors le frère de la malheureuse mère lui suggéra de réciter “ je vous salue Marie ” et de promettre à Dieu que, si par l'intercession de la Bienheureuse Vierge, elle obtenait la guérison de son fils, elle examinerait sérieusement les doctrines de l'Eglise catholique, et que, convaincue de la vérité de ses enseignements, elle deviendrait catholique, quelques sacrifices qu'il pût lui en coûter. L'ennemi de son salut lui inspira toutes sortes de craintes et d'appréhensions, mais vaincue par la grâce et par les paroles de son frère, elle tomba à genoux, et tous les deux ensemble récitèrent “ je vous salue Marie ”.

Le jour suivant l'enfant était guéri. Consolée et pleine de reconnaissance, la mère rendit grâce à la toute puissante Vierge, consolatrice des affligés. Trois mois après, elle, sa sœur ainée et son enfant étaient du nombre des fidèles de l'église de J. C., la seule vraie et infaillible.

Plusieurs années passèrent, et le jeune homme dépensa vingt ans de sa vie au service de sa Majesté britannique ; mais depuis longtemps il nourrissait une autre ambition, plus sainte et plus noble, c'était d'aller communiquer la vraie foi à ceux qui gémissent encore sous le joug de l'erreur. Il entra au grand Séminaire d'Aire en France, et fut ordonné prêtre par un digne et saint prélat, Mgr Delannoy. “ Ce prêtre, mes chers frères, est celui qui a l'honneur maintenant de s'adresser à vous ”.

Le correspondant du *Moniteur* ajoute que le R. P. Tuckwell a été longtemps officier de la Chambre des Communes à Maurice, puis employé de Victorian Crown Lands Office ; il quitta ce poste pour aller en France. Il fut ordonné prêtre le 16 juillet 1884, et il a eu depuis le bonheur de voir son plus jeune frère se convertir à la religion catholique. Avant d'aller en Australie, il eut l'honneur d'être invité à porter la parole au congrès général des catholiques à Lille, le 14 novembre dernier sur les Missions en Australie et sur les colonies anglaises. Le R. P. Tuckwell, comme président de la Société de Saint-Vincent de Paul est très connu dans les hôpitaux et les prisons de Maurice et chaque prêtre qui traverse Port-Louis prenait part à l'hospitalité du joyeux *douanier* catholique, qui attendait chaque vaisseau au port et allait chercher chaque ecclésiastique qui pouvait s'y trouver.

C'est ainsi que journellement et presque à toute heure la grâce de Dieu coule comme une fontaine dans le monde, faisant disparaître les obscurités du péché des âmes des hommes, faisant tom-